Stefan Pinzl siegt beim PreisgrasoberIn

Dorfmeisterschaft: FFW Schlatzendorf bestes Team



Siegerreiche Feuerwehrmänner: Organisator Erwin Schürzinger (rechts) überreichte den Wanderpokal an die Gewinner (von links) Mathias Pinzl, Stefan Pinzl, Andreas Stieglbauer und Andre Piller von der Freiwilligen Feuerwehr Schlatzendorf. (Foto: Muhr)

Schlatzendorf. Gebettelt und gemordet haben 32 Kartler bei der zweiten Dorfmeisterschaft im internen Preisgrasoberln der fünf Schlatzendorfer Ortsvereine im Gasthaus Sonnenblick.

An acht Tischen wurde gespielt. Vorjahressieger Klaus Lorenz konnte den Titel nicht verteidigen. Neuer "Grasoberl-König" ist Stefan Pinzl. Er siegte durch Rittern gegen Heinz Mattheus, der wie Pinzl 96 Punkte erreicht hatte. Den dritten Platz sicherte sich Xaver Nagl mit 92 Punkten vor Martina Schürzinger mit 91 Punkten.

Der Wanderpokal für das beste Team ging heuer an die Feuerwehr Schlatzendorf. 359 Punkten erzielten die Kartler Stefan Pinzl, Matthias Pinzl, Andreas Stieglbauer und Andre Piller. Auf Platz zwei landete der Vorjahressieger, der Schnupferclub Schnitzmühle mit 332 Punkten, Es folgten der ESV Schlatzendorf (326 Punkte), der EC Schlatzendorf (322 Punkte) und der Reservistenverein Schlatzendorf (269 Punkte. Für Xaver Probst reichte es mit 41 Punkten nur zum Patzerpreis, er wurde mit einer Schwarzwurst und Spielkarte belohnt. Alle Spieler erhielten Sach- und Wurstpreise. Am Ende waren die Organisatoren der Dorfmeisterschaft, Erwin Schürzinger, Helmuth Grabmeier und Adolf Stieglbauer vom Dorfausschuss, sehr zufrieden.

vbb